

Nombre de alumnos: Lizbeth Pérez Méndez

Nombre del profesor: Jhodany arguello

Nombre del trabajo: modelo comunidad participante

Materia: salud publica

Grado: 3° cuatrimestre

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 08 de mayo del 2000

MODELO ELIZABETH ANDERSON, COMUNIDAD PARTICIPANTE

En este ensayo se hablara sobre la importancia que tiene el modelo comunidad participante ya que abarca muchos aspectos importantes para la sociedad en su salud y poder llevar una vida más saludable. En la cual un estudiante o un profesionista del área de salud deben conocer los puntos importantes que abarca este modelo; como la valoración, diagnostico, el análisis y otros más. Este modelo hace referencia desde la población, comunidad y familia, nos da a conocer como una población puede estar afectado en lo mínimo, y eso se llega a reflejar en su comunidad o incluso en la familia que pueden estar afectados. El cual este modelo tiene 5 etapas fundamentales y más adelante se les explicara un poco más.

Dejo un punto de vista de este modelo como bien sabemos en la actualidad estamos pasando por una pandemia mundial, y aquí es donde se ve reflejado el modelo por motivo que poblaciones, comunidades y familias están afectadas desde la educación, economía, seguridad y transporte, comunicación y mayor mente en la salud, y se ve como en realidad es muy importante este modelo porque se llega a dar cuanta como puede estar afectado gran parte de la salud.

La primera etapa del modelo comunidad participante es la valoración en la cual se realiza algunas entrevista por así decir, dando que la valoración tiene dos tipo; la valoración del núcleo, esta incluye todos los atributos o características propias de las personas, algunas características vista y necesarias es la sociodemográficas, economía, educacionales, etnias, tipos de hogares, etc. Valoración del ambiente, esta tiene 8 subsistemas la cual incluye los mismos elementos para las comunidad o familia estos son; servicio social, economía, seguridad y transporte, política y gobierno, comunicación, educación, recreación. Cada punto de estas dos valoraciones hace referencia desde donde puede estar afectado la población, comunidad, familia, por lo que hay enfermedades hereditarias, enfermedades a causa de no tener dinero, enfermedades por no tener servicios de agua potable y entre otros de estos puntos pude estar alterado es el motivo de la salud de las personas.

En el análisis y diagnóstico son los datos obtenidos de la valoración esto se realiza con el objetivo de tener una información más clara para lograr ver en que está afectado o factores ya que en algunos casos si se logra observar en forma de tensión o estrés de las cuales son por problemas de la salud, ya que estos se logra observar por algunos estresores como son; el grado de reacción, la línea normal de defensa, línea de resistencia, diagnostico, cada uno de esto habla sobre de diferente uno es de cómo prevenir los problemas de salud, la línea flexible de defensa hace referencia sobre los recursos o como tratar o solucionar los problemas de salud, y la línea flexible de defensa hace referencia de mantener el equilibrio o la salud frente a cualquier estresor, la línea normal de defensa hace referencia al estado de salud que se ha alcanzado el sistema o la comunidad con el tiempo. El diagnóstico de enfermería considera el grado de reacción producido por uno estresor.

La planificación de la intervención es una parte fundamental en la que los de la área de salud tendrá que intervenir con programas de la salud en la cual ellos tendrán que ir a la comunidad y plantear un programa que les beneficiara para mejorar sus vidas y salud en la cual tienen que informales como realizar la planeación del objetivo a realizar.

La implementación hace referencia que es un punto importante en la cual se llevara a cabo con la comunidad, es fundamental esta etapa ya que es aquí en donde se realiza lo planificado para lograr mejorar la comunidad. Y por último es la evaluación es donde se llaga observar las mejorías que se logró con la planificación y que nos derivó a través de una valoración.

Nos damos cuenta como son importante las etapas para lograr ver en que está afectado la comunidad como una persona y llevando acabo los procesos se lograría una mejoría en la salud de cada individuo, y este modelo es de suma importancia ya que nos refleja los problemas de salud que puede estar pasando en la población, o bien dicho como hoy en la actualidad con la pandemia que estamos viviendo hoy en día.

BIBLIOGRAFÍA

UDS. Universidad del sureste.2020. Antologia de salud pública, PDF, recuperadas el día 06 de mayo del 2020.